



9 Pièces

500 m²

Réf. VPR50000586

2 900 000 €

Le Plan-de-la-Tour

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bastide en pierre du XIXe siècle au coeur d'un domaine de 58 hectares
Entre Plan-de-la-Tour et Vidauban Un environnement préservé et exclusif : Au coeur des vignobles varois, idéalement située entre terre et mer, découvrez cette propriété provençale d'exception offrant une opportunité rare de déconnexion totale et une possibilité d'autonomie complète. Nichée au sein d'un domaine majestueux de 58 hectares, dans un calme absolu et à l'abri de tous les regards, cette authentique bastide en pierre du XIXe siècle s'ouvre sur un jardin méditerranéen soigné, sublimé par des oliviers séculaires. Le ...

Plan of the tower / vidauban in a preserved environment, in the heart of the var vineyards, between land and sea, 19th century provencal style property made entirely of stone, opening onto a garden lined with olive trees with the possibility of total autonomy. With 8.2 hectares of land, in absolute calm, the property consists of a main house of approximately 300 m2 and two independent apartments with terraces of 50m2 each. As well as a caretaker's accommodation with a bedroom of approx. 90m2. This charming bastide is an ideal residence to accommodate a large family or to create a guest house. ...

M REAL ESTATE

345 Chemin du Pré d'Icard - 83120 LE PLAN-DE-LA-TOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

